

アウル通信



2024 10 1 発行 第246号

『日本航空（JAL）での出来事』

9月19日、仕事で千歳10時10分発、岩手県花巻空港行きのJAL2831に搭乗したときのお話です。

実は、私は、「カッパーズ」というバンドのボーカルをしています。「カッパーズ」のメンバーは、グループホームの施設長や管理者、特別養護老人ホームの総括責任者、介護保険事業所を営んでいる経営者など、様々な役職で日々仕事をしている者で構成されています。このバンドの活動目的は、介護現場で日々頑張っている介護職員の皆さんを、音楽を通して元気づけよう！というところからスタートしました。昨年、宮城県の仲間からお声がかかりまして、仙台市内のライブハウスで私の還暦ライブを行っていただいたところ、来年は、是非岩手県盛岡市に来て下さい！と熱いオファーをいただき、今回の実現に至りました。

メンバーは、「カッパーズ」のお揃いの青いTシャツを着て搭乗しました。その際にキャビンアテンダントの方に、色々と尋ねられ、メンバーが岩手で演奏することをお話をうそです。すると、ドリンクサービスの際に、ドリンクに次のようなメッセージが書かれた付箋紙が添えられており、メンバー一同とっても感動したのです。

カッパーズのみなさま

ライブ頑張ってください！

明日も素敵な1日となりますことを乗務員一同お祈りしております！

お帰りもお待ちしております^_^

なんという粋な心配りでしょう！

このような心が暖まる気配りが、人を和ませ、さらには会社の価値を高めていくのだと、あらためて感じさせていただきました。

素敵なお配慮に心からお礼申し上げます。

JAL素敵です。また利用させていただきます。ありがとうございました。

感謝

アウル 宮崎直人

今月の題字は

久野 永子様が書いて下さいました。

お矢口らせ

10月28日 13時半より 運営推進会議、
を行ひ、その後、14時から 農業莫集会
を予定しております。皆様のご参加
お待ちしております。

編集後記

- 9月は気温が急に下がる日もありましたが、皆様体調を崩す事なく
- 元気に過ぎされておりました。
- これから秋になると、より寒くなりますが、体調を万全に支援できるよう努めさせていただきます。



発行責任者 宮崎 直人

入居のご相談について

ご家族が『もしかしたら認知症かも？』
グループホームに入居したい
グループホームを見てみたい、などなど
気軽にご相談、ご見学ください。
また、今入居されている方のご家族の皆様も
生活の相談等、気軽に声をかけて下さい。

担当窓口 犬山



なすの収穫

「タカハシ屋さん」
来ました
どうも
おっしゃですね



HAPPY Birthday♪

いち、に、さん、し



キレイですね

夕食のおかず何に
しましょうか。